

Responsabilidad, compromiso y ambición por Viladecans

Doy las gracias a todos los ciudadanos y ciudadanas que acudieron a votar el 26 de mayo, ejerciendo el derecho democrático a escoger sus representantes en el Ayuntamiento y en Europa. Quiero expresar mi satisfacción porque las listas de los socialistas fueron las más votadas, tanto en el municipio como en las elecciones al Parlamento Europeo.

En Viladecans, la ciudadanía ha avalado con su voto el trabajo realizado en los últimos años por el gobierno municipal liderado por el PSC, en un contexto difícil de crisis económica. La mayoría de los votantes han valorado que hayamos dedicado nuestros principales esfuerzos a atender a las familias más afectadas por la crisis, a la vez que planificábamos la ciudad y la promocionábamos para atraer actividad económica. Los ciudadanos han aprobado, con su apoyo mayoritario, que hayamos apostado por mejorar la educación de nuestros escolares y la formación de nuestros trabajadores. Y es que los resultados de estas políticas han sido la llegada de importantes empresas nuevas a la ciudad, la creación de puestos de trabajo y que los resultados académicos de nuestros estudiantes estén por encima de la media catalana.

En esta nueva etapa vamos a seguir trabajando desde la responsabilidad y el compromiso que supone habernos presentado con un programa electoral ambicioso, cuyo cumplimiento va a suponer que Viladecans seguirá mejorando en los próximos años. Un programa que señala los grandes retos globales de nuestra sociedad: la sostenibilidad, la nueva economía, la movilidad y la transición energética y ecológica.

En el ámbito de la educación, seguiremos transformando las escuelas de Viladecans con nuevas metodologías educativas, herramientas tecnológicas y mejoras integrales de los edificios. En los próximos años, se edificará la nueva biblioteca central en Can Ginestar, especializada en ciencia e innovación educativa. Además, se impulsará decididamente la práctica deportiva con la dotación de numerosos equipamientos y la promoción del deporte femenino.

Hemos apostado decididamente por afrontar la transición energética y ecológica. A través del programa Vilawatt, crearemos la primera compañía energética de España gobernada por administraciones públicas, entidades ciudadanas y sector privado para abaratar el coste de la energía e impulsar el cambio de modelo energético. Desarrollaremos el proyecto para el que Europa nos ha escogido, demostrando que una ciudad mediana también

puede liderar proyectos innovadores de ámbito continental. Una estrategia que se complementará con una acción decidida de renaturalización, con más de 50 hectáreas de nuevos parques públicos, y nuevas formas de construir los equipamientos y espacios públicos.

Afrontaremos el problema de la carestía de la vivienda apostando por los pisos de protección, tanto de alquiler como de compra. También avanzaremos en movilidad, con la mejora del servicio de autobús y la nueva línea rápida de "Metrobus" que irá desde Cornellà a Castelldefels por la carretera comarcal C-245 mediante un carril exclusivo, y abriremos por fin el Vial de Cornisa, que ayudará a descongestionar el tráfico en el centro de la ciudad.

Una buena noticia, que se ha producido muy recientemente, ha sido el acuerdo al que hemos llegado con la Generalitat y la mayoría de propietarios para la adquisición definitiva de los cines del Torrent Ballester. Queremos ponerlos nuevamente en marcha.

Viladecans tiene muchos retos. Comienza un periodo de trabajo apasionante, en el que Ayuntamiento, entidades, empresas y, en general, toda la ciudadanía, trabajaremos juntos para la mejora de la calidad de vida de una ciudad de la que estamos orgullosos y que se merece lo mejor.